
Kleine Anfrage Eingang 0314/V

Bezirksverordnetenversammlung Mitte
Schriftliche Anfrage 
Frage

0314/V

Eingang: 12.02.2018

Herrn Weitergabe: 13.02.2018

Bezirksbürgermeister Fälligkeit: 28.02.2018

Stephan von Dassel Beantwortet:

Erledigt:

Eingereicht durch:

Matischok-Yesilcimen, Marti-
na
Fraktion der SPD

                            13.02.2018

Betr.:   Tourismus in Berlin Mitte - DS 1875/IV

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister von Dassel, 

die nachfolgende Schriftliche  Anfrage überreiche ich Ihnen mit der Bitte um Beantwortung innerhalb von 
zwei Wochen (§ 46 Abs. 2 GO BVV) in zweifacher Ausfertigung über den Vorsteher der Bezirksverord-
netenversammlung

Ich frage das Bezirksamt:

1. Wann und aus welchem Grund wurde der "Runde Tisch Tourismus" beendet? 

2. Welche Problemlagen hat die bezirkliche Wirtschaftsförderung in Berlin Mitte in der ge-
nannten Auflistung beschrieben?

3. Welche Themenfelder, welche im Rahmen der Arbeit der Organisationsstrukturen zum 
Thema Tourismus herausgearbeitet wurden, wurden möglichen bzw. bereits durchge-
setzten Lösungen gegenübergestellt?

4. Inwieweit wurde dem zuständigen Fachausschuss über den weiteren Fortgang, wie in 
der DS 1875/IV festgehalten, berichtet?

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Schug
Bezirksverordnetenvorsteher


